

NEWSLETTER N°16

Octobre 2023 / Janvier 2024

Chères Adhérentes, Chers Adhérents

Grâce à votre participation, votre soutien et vos dons, l'association a pu réaliser de très belles actions, à terre comme en mer. Un grand merci.

Ce début d'année a également très bien commencé, car nous continuons nos interventions dans les écoles. Je voulais saluer et remercier Fanny Pernoud, Fanny Floirat, Jean-Pierre Chansigaud, Alexandre Zonarellis, Yael Serre et Barbara Tabuteau qui sont intervenus toute l'année dans les classes primaires de Paris, Bordeaux et Marseille et en Bretagne.

Vous pouvez aller apprécier leur travail sur notre site Un Océan de Vie le réseau des écoles. Notre ambassadrice Sophie Pillot à Maurice, à la Réunion Véronique Léandre et notre ambassadeur David Faron font chaque année un travail remarquable.

Nous recherchons toujours des bénévoles pour intervenir dans les écoles, surtout à Marseille, car notre Ambassadrice Barbara Tabuteau a besoin de renfort.

Autres activités pour 2024, nous continuons nos tournages, missions d'observations dans le cadre de sciences participatives et études scientifiques en collaboration avec François Sarano de Longitude 181 et l'Indian Ocean Marine Life Foundation de l'île Maurice. Puis, nous avons aussi notre programme baleines à bosse en Polynésie en partenariat avec l'association Oceania de Charlotte Esposito.

Bien sûr, vous pouvez venir participer à tous les programmes comme déjà beaucoup d'entre vous nous rejoignent chaque année.

Les Océans n'ont pas de frontières, ses habitants non plus, alors profitons de découvrir et d'admirer cette nature à la fois si forte, mais aussi si fragile.

Merci

René Heuzey
Président.

Merci à nos partenaires :



JE FAIS UN DON

FIERS DE NOTRE BILAN 2023, EN 2024 ON
CONTINUE!



EN 2023, UN OCÉAN DE VIE , C'EST :

1 TONNE 300 DE DÉCHETS RAMASSÉS
14 311 MÉGOTS DE MOINS DANS LA NATURE
(PLUS TOUS CEUX QUE NOUS N'AVONS PAS COMPTÉS !)

3200 ÉLÈVES SENSIBILISÉS DANS TOUTE LA FRANCE !!

MERCI AUX FORMIDABLES BÉNÉVOLES
ET À TOUS NOS ADHÉRENTS ET PARTENAIRES.
EN 2024, ON CONTINUE !!!

OCTOBRE 2023



Festival H2O Clermont-
ferrand (63)

Voilà plusieurs années que le CODEV de Clermont-Ferrand invite un Océan de vie pour le festival « Les cours d'eau H2O sans frontières ». Pendant 2 jours, Vincent Bertin et Fanny Pernoud nos ambassadeurs ont sensibilisé près de 350 enfants. Merci à Christine Beaudeau pour son accueil!

[Lire l'article complet](#)

NOVEMBRE

Les écoliers de Saint
Lunaire (35) courent
pour Un océan de vie

L'école François Renaud nous
a fait une belle surprise en
organisant une course avec



ses élèves au profit de notre association. Au total, ce sont 868 euros qui ont été récoltés ! Merci aux enseignants, aux élèves et aux parents ainsi qu'à Yael Serre notre ambassadeur qui a mouillé le maillot pour cette opération.

[Lire l'article complet](#)



Festival Galathéa Hyères (83)

Comme chaque année, notre équipe s'est retrouvée au festival international du monde marin, à Hyères. Pendant quatre jours, les enfants sont venus à notre rencontre. Le jeudi et vendredi, nous avons reçu 150 scolaires, dans la salle de projection pour emmener les élèves en plongée avec Barbara Tabuteau, ambassadrice dans la région et Fanny Pernoud. Une belle édition avec la présence de René Heuzey.

[Lire l'article complet](#)



Ramassage sur les quais de Bercy (75)

Pour la deuxième année consécutive, notre association a sensibilisé les talents de l'entreprise Brigad et a ensuite réalisé un ramassage sur les quais de Bercy. Cette année, nous avons ramassé avec une vingtaine de participants en une heure

220 litres de déchets divers et habituels (bouteilles, canettes, bouchons, etc..) et environ **3 500 mégots**.

Déchets atypiques : une selle de vélo, un pneu et une pédale.

[Lire l'article complet](#)



Intervention à l'école de Guillos (33)

Jean-Pierre Chansigaud est allé à la rencontre des deux classes de cette école élémentaire de Gironde

[Lire l'article complet](#)



Congrès annuel sur le diabète à Arcachon (33)

Jean-Pierre Chansigaud, Alexandre Zonarellis et Fanny Floirat sont allés sensibiliser les médecins et les patients à la pollution des océans.

[Lire l'article complet](#)

DÉCEMBRE



Interventions dans les classes de Cestas (33)

Toutes les 8 classes du CP au CM2 de l'école de Cestas « Bourg » ont été sensibilisées à la mer et à la pollution. Des élèves attentifs, des professeurs des écoles acquis à la cause environnementale. Sorties mer prévues en avril !

[Lire l'article complet](#)

Conférence et projection de Patrice Privé "Au chevet de notre Océan global" en Dordogne (24)

Patrice privé est notre ambassadeur en Dordogne. Photographe sous-marin, il a publié un livre de photos et de



textes sur l'Océan. Il a organisé une conférence de 2 heures à Saint Laurent des Hommes (24) en partenariat avec Un Océan de Vie
 Si vous souhaitez commander son livre vous pouvez lui écrire à l'adresse suivante :
photo.conseils@bbox.fr



[Lire l'article complet](#)



Lancement du programme international "les habitats marins" saison 2

Depuis trois ans, nous travaillons avec des classes de Marseille, l'île Maurice et l'île de la Réunion.

Cette année, les élèves travaillent, une nouvelle fois, sur les habitats marins et correspondent entre eux pour échanger sur le milieu marin. Pour cette deuxième édition, une classe de Bordeaux a rejoint le programme.

À Marseille, Barbara Tabuteau est allée en décembre à l'école de la Calade dans les quartiers nord pour sensibiliser 4 classes. À l'île Maurice, René Heuzey et Yukimi Yamamoto-Heuzey ont fait une conférence et un concert ! Les élèves ont eu la chance d'entendre la voix de Yukimi sur des images de

baleines filmées par René. Bientôt, ce sera aux classes de Bordeaux et de la Réunion de recevoir nos ambassadeurs.



[Lire l'article complet](#)

NOS MISSIONS DE SCIENCES PARTICIPATIVES AVEC RENÉ HEUZEY



JAPON

Venez observer les requins chiens, les mantas, les tortues et le labre mouton
Du 10 au 24 juillet 2024
Du 22 août au 5 septembre 2024

EN
SAVOIR
PLUS



POLYNÉSIE

Venez observer les baleines à bosse dans les eaux polynésiennes.
Départ de Paris à partir du 10 septembre jusqu'au 3 octobre 2024

EN
SAVOIR
PLUS



AUTRES DESTINATIONS

Merci de contacter directement
RENÉ HEUZEY
r.heuzey@wanadoo.fr

[Lire l'article complet](#)

Pour continuer nos actions, l'association a besoin de vous !



ADHÉSIONS, C'EST PAR ICI !

**FAITES UN DON POUR
L'Océan**

Adresse

Résidence le Parc

4 boulevard Poméon

13009 Marseille

Tel: +33607614567

Mail:unocéandevie@gmail.com

Direction éditoriale : René Heuzey

Merci à Danielle Cernicchia, Fanny

Floirat, Vincent Bertin, Jean-Pierre

Chansigaud et Elisabeth Armand,

Fanny Pernoud pour leurs textes et

leurs actions.

Si vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter
[lien pour se désinscrire](#)